



Aún no entrega Presidencia la reforma electoral: López Rabadán

Por Alberto Valderrábano

La presidenta de la mesa directiva de la cámara de Diputados, Kenia López Rabadán, reveló que aún no ha llegado a San Lázaro la Reforma Electoral de la presidenta Claudia Sheinbaum, sin embargo, garantizó una discusión amplia y plural de la reforma.

Dijo que la Cámara de Diputados mantendrá sus puertas abiertas para un diálogo institucional en materia político-electoral.

La diputada panista aseguró que la iniciativa electoral de la Presidenta de la República será discutida de manera amplia y plural en el Palacio Legislativo de San Lázaro.

Por lo que aseguró que habrá diálogo respetuoso y plural, sin fast track, en la iniciativa de reforma electoral que la presidenta enviará al Congreso. Dijo que, como presidenta de la Cámara de Diputados, garantiza que todas las voces serán escuchadas.

López Rabadán advirtió que modificar las reglas electorales exige responsabilidad y transparencia para respetar el voto ciudadano y evitar la sobrerepresentación o subrepresentación de fuerzas políticas.

La diputada de Acción Nacional afirmó que aún no se ha recibido la iniciativa y llamó a defender una reforma que fortalezca la democracia, no que la debilite. También dijo que cualquier cambio debe incluir medidas para impedir la intervención del crimen organizado en elecciones y frenar el uso indebido de programas sociales con fines electorales.

Ante cuestionamientos sobre posibles recortes y la eventual desaparición de organismos como el Instituto Nacional Electoral, externó que ahorrar recursos es positivo, pero nunca a costa de la certeza y legalidad del voto, apuntó Kenia López Rabadán.

Mientras tanto, **Ricardo Monreal**, coordinador de la fracción de Morena en la cámara de diputados, reconoció que no se ha logrado un acuerdo con el PT Y PVEM para apoyar la reforma electoral, debido a que se encuentra atorada en el tema de los plurinominales. A pesar de que el Ejecutivo Federal informó que la próxima semana enviará la iniciativa al Congreso de la Unión.

A pesar de ello Monreal Ávila aseguró que Morena en San Lázaro apoyará la iniciativa presidencial aunque no se logre la mayoría calificada en el Congreso de la Unión.



Kenia López Rabadán. (Foto: Cuartoscuro)